

Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal

Sociedad



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/una-emotiva-conmemoracion-marca-dos-decadas-de-vida-del-banco-de-leche-humana-en-el-pereira-un-pilar-fundamental-en-la-salud-neonatal_2651.php

**UNA EMOTIVA
CONMEMORACIÓN MARCA
DOS DÉCADAS DE VIDA
DEL BANCO DE LECHE
HUMANA EN EL PEREIRA,
UN PILAR FUNDAMENTAL
EN LA SALUD NEONATAL**

Sociedad

Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal

Celebrando 20 años de compromiso, el Banco de Leche Humana en el Pereira se erige como un baluarte esencial en la salud neonatal, conmemorando su trayectoria con emotivos momentos que resaltan su impacto en la vida de los más pequeños.

Día Nacional de Prevención de la Prematurez

Celebración por los 20 años del Banco de Leche Humana en el Pereira Rossell

Montevideo, Uruguay - En el marco del Día Nacional de Prevención de la Prematurez, se llevó a cabo una ceremonia significativa en el Hospital de la Mujer del Pereira Rossell. Este evento conmemoró dos décadas de existencia del Banco de Leche Humana, destacando su impacto en la salud neonatal.

Participación de autoridades y entrega de reconocimiento

La presidenta de la República en ejercicio, Beatriz Argimón, estuvo presente en el acto, donde entregó un sello conmemorativo que reconoce la trayectoria del Banco de Leche Humana.

Durante su intervención, Argimón expresó que la celebración constituía una oportunidad para “celebrar la vida”, elogiando tanto el progreso del banco como el trabajo de la Fundación Álvarez Caldeyro Barcia en beneficio de los niños prematuros.

Nuevos equipos para mejorar la atención neonatal

En el evento se dio a conocer la incorporación de dos innovadores equipos destinados a optimizar la atención de los recién nacidos prematuros. La Fundación Álvarez Caldeyro Barcia presentó un analizador de leche humana —el primero de su tipo en América Latina— y un dispositivo para visualizar las venas de los bebés, herramientas que prometen mejorar tanto el tratamiento como la nutrición de los neonatos.

Importancia de la prevención y la atención prenatal

El presidente de ASSE, Marcelo Sosa, subrayó la relevancia de la prevención y los controles durante el embarazo, resaltando los logros alcanzados, entre los que se incluyen las cirugías fetales realizadas en el Pereira Rossell.

Risel Suárez, Directora del Hospital de la Mujer, destacó el papel crucial de este centro asistencial como referencia nacional dentro de ASSE.

Logros del Banco de Leche Humana

Manuela De María, presidenta del Banco de Leche Humana, ofreció una reseña histórica sobre la disminución de la mortalidad infantil, indicando que el Banco procesa anualmente alrededor de 2.500 litros de leche para atender a recién nacidos prematuros en todo el país.

Reconocimiento y colaboración

Julio Silveira, vicepresidente del Correo Uruguayo, subrayó que el 20º aniversario del Banco forma parte del acervo nacional, destacando su cooperación en la logística de entrega de medicamentos en Canelones. A su vez, el presidente de la Fundación Álvarez Caldeyro Barcia expresó su “gracias y orgullo” por la labor realizada en el Hospital de la Mujer durante los últimos 25 años.

Este evento no solo celebró 20 años de compromiso con la salud neonatal, sino que también marcó un avance significativo en la tecnología y recursos disponibles para el cuidado de los bebés prematuros, reafirmando el compromiso continuo con la mejora en la calidad de vida de los más vulnerables.

Fuente: Grupormultimedia

Imágenes

**UNA EMOTIVA
CONMEMORACIÓN MARCA
DOS DÉCADAS DE VIDA
DEL BANCO DE LECHE
HUMANA EN EL PEREIRA,
UN PILAR FUNDAMENTAL
EN LA SALUD NEONATAL**

onmemoracion marca dos decadas de vida del banco de leche humana en el pereira un pilar fundamental en la

Tags

nacional, trayectoria, prematuros, entrega, pereira, destacando, prematurez, impacto, compromiso, rossell, neonatal, caldeyro

Noticias relacionadas

4.7 * *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*

3.6 * *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*

- 3.6 *** *Fernando Pereira comparte la preocupación de Delgado y expresa su comprensión*
- 4.5 *** *Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar*
- 4.7 *** *Fernando Pereira: "Nuestro objetivo es lograr la mayoría en el Parlamento este octubre y conquistar la Presidencia en noviembre"*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 4.8 *** *Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell*
- 4.0 *** *Mopi festejó su 20° aniversario en Paysandú con una emotiva celebración*
- 4.1 *** *Pereira cuestiona a Ojeda: "No tiene autoridad para juzgar lo que es correcto o incorrecto en la gestión de nuestros líderes"*
- 4.1 *** *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
mundo
Nacional
Estados Unidos
México

Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
salto
salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf